



IVÁN ESTRADA INAUGURA TANQUE ELEVADO PARA ALMACENAMIENTO DE AGUA EN LA COMUNIDAD DE “LA CONCEPCIÓN”



Este medio día el Presidente Municipal, Ing. Iván Estrada Guzmán inauguró el tanque elevado en la comunidad de la Concepción en el sector sur del Municipio de Matehuala, el cual almacenará 20 mil litros de agua potable que sin duda cambiará la calidad de vida para los habitantes del lugar y sus anexos, mejorando significativamente el sistema de distribución de esta comunidad.



Este tanque elevado fue uno de los compromisos del Presidente Municipal Ing. Iván Estrada Guzmán, para llevar el vital líquido hasta los hogares de la comunidad.

Este tanque elevado cuenta con un sistema de ductos de alta resistencia que lleva el agua hasta la parte alta y de ahí su distribución de acuerdo a las necesidades, el cual será controlado de manera manual con un sistema de válvulas ya colocadas.

Los trabajos en el sector rural continúan dando resultados, tanto en la infraestructura hidráulica, caminos, carreteras, apoyos agropecuarios y ganadería.